

# La flota colabora en **planes** de mejora pesquera

**CAMPAÑAS.** CIENTÍFICOS SE EMBARCAN EN ESPADEROS, LOS ARRASTREROS PARTICIPARON EN OTRA INICIATIVA Y LOS CERQUEROS APUESTAN POR LA CALIDAD

**E**l secretario de la Organización de Productores Pesqueros de Lugo, Sergio López, adelantó que varios científicos iniciaron una campaña de observación, a bordo de espaderos lucenses que faenan en aguas de Cabo Verde, Mauritania y del Atlántico norte. La OPP-Lugo pone en marcha esta campaña por segundo año, en respuesta a las organizaciones regionales de pesca, que exigen que en 2018 la observación científica cubra un mínimo de 178 días de faena efectiva, en el caso de la flota asociada a esta organización.

Esta semana se embarcó en Bu-

rela una científica a bordo del buque Martínez Quelle. Otro experto se enrolará el lunes en el barco «Siempre Nuevo Ángel, en el puerto caboverdiano de Mindelo.

La previsión de duración de la marea iniciada por el Martínez Quelle es de 60 días de pesca, que se completarán con el Siempre Nuevo Ángel y otras embarcaciones en el Atlántico norte durante los meses de julio y agosto.

Algunas embarcaciones de cerco lucenses, dedicadas a la captura de anchoa y sardina, aplican las normas de certificación de calidad promovidas por las cofradías vascas. También los arrastreros de la OPP



Pesqueros lucenses.

participan en proyectos de mejora de la selectividad y de las artes de pesca.

La flota perteneciente a la OPP de Lugo atraviesa una situación de estabilidad. Los barcos ligados a esta asociación pertenecen a los

segmentos del palangre de superficie, palangre de fondo, arrastre litoral y cerco. Con independencia de la inquietud existente por la repercusión de la aplicación de los descartes para 2019, tanto las dos últimas flotas, que faenan en

el caladero nacional, como las que trabajan en aguas internacionales «a situación das distintas flotas é bastante equilibrada, aínda que algúns cupos de capturas sexan reducidas», según explicó el gerente de la OPP.